



# 第70回 親睦ゴルフコンペ成績

6月6日(月)玉村ゴルフ場(18hole・par72)において、第70回親睦ゴルフコンペは、ハーフコンペで開催しました。前夜からの雨が降りやまないなかではありましたが、雨をものともせず参加者の皆さんはレインウエアに身を包みOUT・INとも8時45分、元気に次々とコースへ出て行きました。

今回も青年部会が「ダブル・コンペ」として参加。一般の部11人(うち青年部会8人)、シニアの部10人の計21人で行われました。上位入賞者は次のとおりです。(敬称略)

一般の部	優勝	泉 宏彰	G49	Net35.8
	準優勝	松村 大	G48	Net37.2
	第3位	矢内 良春	G57	Net37.8
	ベストスコア	天田 光俊	G43	

ハリアー部	優勝	神尾 秀男	G42	Net34.8
	準優勝	赤堀 賢二	G50	Net35.6
	第3位	峯岸 則幸	G43	Net35.8
	ベストスコア	神尾 秀男	G42	

重厚部会(S・M・J部)	優勝	泉 宏彰	G49	Net35.8
	準優勝	松村 大	G48	Net37.2
	第3位	矢内 良春	G57	Net37.8
	ベストスコア	天田 光俊	G43	



一般の部初参加の山遠 直哉さん

## 事務局だより 群馬県法人会連合会通常総会報告



県連 齋藤会長

一般社団法人群馬県法人会連合会第10回通常総会が令和4年6月7日(火)前橋商工会議所会館において開催された。齋藤一雄会長のあいさつに続き、第1号議案「令和3年度事業報告並びに収支決算承認に関する件」が上程され、原案のとおり承認され、「令和4年度事業計画並びに収支予算について」及び「役員の変動について」の報告に続き、関東信越国税局長並びに群馬県知事の祝辞を賜り、ご来賓の方々の紹介後、祝電が披露され閉会しました。

総会当日、全法連会長表彰者等の表彰式では、本会関係者は次の方々を受賞されました。おめでとうございます。



当日の出席者左から  
吉田励様、鷹巣修様、大関健一様

### ◇全法連功労者表彰受賞者

伊勢崎法人会 理事 鷹巣 修 様  
伊勢崎法人会 理事 柳井 正臣 様

### ◇県法連功労者表彰受賞者

伊勢崎法人会 理事 大関 健一 様  
伊勢崎法人会 監事 吉田 励 様

7月	月	日(曜日)	行 事	場 所
10月行事予定	7月	21日(木)	正副会長等会議 14:00	伊勢崎商工会議所
	8月	2日(火)	群馬県税務功労者表彰式 15:00	群馬会館
	9月	5日(月)	租税教室 13:25	殖蓮第二小
	10月	13日(木)	全国大会千葉大会	幕張メッセ

Editor Column

## コラム



### コロナ禍におけるプロ野球観戦

ここ数年ある会社のご厚意で野球観戦ペアチケットを頂いている。東京ドーム巨人戦の三塁側(ビジター席)コーチスボックス付近の前から3列目、以前からすると随分近くなった! 巨人の背番号77元木コーチがすぐ近くにいる。

最初の頃、この会社の社長さんから聞いたことがある。長期契約者を優先して空きが出ると前に移動してくれる。確かに5年前最初に観戦した時は7列目? 一昨年は、開幕の遅れ、交流戦・オールスター戦の中止や無観客試合など、私たちも未知の感染症「新型コロナウイルス」への不安感で観戦を見合わせていた。昨年は、頂いたチケット5月7日は、無観客試合となったために見られず!

この事を知った秘書の方が再度チケットを送ってくれた7月14日は、会社の方針により止む無く断念(チケットは川崎に住む娘婿に譲渡し大変喜ばれた)。

一昨年、昨年とこのような状況だったので今年、秘書の方から話を頂いたときは、今まで以上に期待が膨らんだ。2019・4・2ジャイアンツの東京ドーム開幕戦となった阪神戦以来ちょうど3年ぶり。

振り返ればこの2年間「新型コロナウイルス」に翻弄され、「家飲み」が当たり前、今回は折角頂いたチケットであったが2年ぶりに乗る混雑する電車や東京ドーム、また、出慣れていない最近の私にとって実のところコロナ感染へのある種の不安もあった。そのような中での観戦だったが、今までの4以上の面積とされる新装拡大した電光掲示板の迫力と臨場感に圧倒され、また轟員のジャイアンツが序盤からのホームラン攻勢でつい生ビールが捗る。

思えばこの2年の間、重い荷物を背負って急な階段を上り下りしているこの若い売り子たちは、おそらくバイトだろうから無観客や、また有観客であっても飲食なしの時には収入も減って大変だったのだろう? なんて考えながら…。また売り子の声につられてつい生ビールをもう一杯、売り上げに貢献!

入場するときにゲートで渡した、座席の周囲で感染者が発生した場合の連絡先携帯電話に、期限とされる2週間が経過した今は、鳴らなくてホットしている。毎年チケットを頂けるS社に感謝!!

(広報委員 田島 義文)